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伊南地域の素晴らしさを伝える事で子供
達が興味を持ち、地域の未来を考える機
会になったと思います。ロープウェイの
プレゼンを通じて、当たり前のようにあ
るからこそ気付きにくいこの伊南地域の
魅力を改めて考えさせられました。
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６月２７日に宮田中学校にて、中学１年生を対象に
伊南地域資源の素晴らしさを知るための「出前ふる
さと教育」を開催しました。
まず中学生に１５年後何をしているかイメージして
もらい、人口減少が地域にもたらす影響と、ふるさ
とを良くしたいと思う人が多く存在する地域につい
てワークショップを行い、中学生自身がふるさとの
未来について考える機会になりました。その後伊南
地域の特色を会員がプレゼン、中学生から「地域資
源に出向いて確認したい」「体験してみたい」「学び
を深めたい」など、実際に感じてみたいという探究
心が生まれました。
そして、７月２５日には「地域資源体験ツアー」を
開催、中学生は伊南４市町村のグループに分かれて
実際に地域資源を体験し、自然や歴史について学ぶ
ことで伊南地域の素晴らしさを知りました。翌２６
日には「学びの発表会」として体験や学習した内容
をまとめ、各グループごとに発表しました。
中学生にとって、伊南４市町村の地域資源の魅力を
実感する機会となりました。

田中秀幸君
（輝く人財拡大委員会）

７月例会では、ＪＣの魅力を改めて考える機会として、輝く人財拡大委員会
のメンバーがパネルディスカッションを行いました。機会を掴むことの重要
性や、新入会員として実際に活動参加してみると、外で言われていた評価と
は違い、前向きな人の集まりだったなどの話が出てきて、ＪＣの活動が自己
研鑽に繋がっていくことを認識しました。そして、伊南地域を中心に活躍さ
れている方との異業種交流会を行い、お互いに新たな人脈を作りました。
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８月例会は、今年も駒ヶ根青年会議所シニアクラブ
との合同例会として開催しました。
ホームページコンサルタント永友事務所の永友一朗
氏をお招きし、「問い合わせを倍増させた広報の在
り方」と題した講演を行いました。
講演では自身のコンサル経験から、ウェブページを
通じて組織の想いを伝えるにはどのようにすれば効
果が上がるかをお話しいただきました。
その後の意見交換会では活発な意見交換を行い、先
輩方から駒ヶ根青年会議所メンバーへ今後の活動の
糧となる言葉をいただき、より強固な協力体制を築
くことができました。

ＪＣに入った理由
織井さんに誘われて、自分の気持ちで
このまちを盛り上げる活動を手伝いた
いと思ったから。
入会してから今までの感想
入会してまだ間もないですが、メンバー
がお店を利用してくれて、名前や顔を
覚えて、繋がりが出来た。
今後の抱負
働いている時間が長いので、ＪＣ活動の
タイミングとなかなか時間を作るのが
難しいですが、少しでも参加できる様
にしたい。

ＪＣに入った理由
下平泰司君に誘われたため。
入会してから今までの感想
メンバーの皆さんが何事にも積極的、
精力的で驚いています。
今後の抱負
活動期間が短いため、積極的に行いた
いと思います。
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８月７日、第１１２回定時総会にて２０２０年
度（一社）駒ヶ根青年会議所の第５５代理事長
予定者に新井亮太君を選出しました。
組織、会員が変革へ挑戦することが、「世のため 
人のためが自分のため」になると熱く語りまし
た。２０２０年度の活動にもご期待ください。

第１１２回定時総会第１１２回定時総会

ＪＣに入った理由
これからまちづくり事業を自分で立ち
上げる、というタイミングでお声掛け
いただきました。実際にお話を伺った
ＪＣの方の言葉がとても心に響いたの
と、同じ年代で地域に根差して頑張っ
ている方たちと繋がりたいと思い入会
しました︕
入会してから今までの感想
分からないことだらけで戸惑いもあり
ますが、皆さんの日々の前向きな努力
に大変刺激を受けています。入会して
間もないですが、早速色々な場所でＪ
Ｃを通した人の繋がりを実感していま
す。駒ヶ根以外の方たちと関われる機
会が増えたのも嬉しいです。
今後の抱負
自己実現を目指しながら、この地域が
大好きな仲間と一緒に、まちの未来を
楽しく真剣に考えられたらいいなと
思っています。仕事も JC の活動も、
自分らしく頑張っていきます。

ＪＣに入った理由
駒ヶ根青年会議所の皆さんが、地域の
ためにいろいろな活動をされているの
を知り、自分もその一部に加わりたい
と思ったからです。そして、自分の成
長を通して勤務校の子供たちに少しで
も還元したいと思ったからです。
入会してから今までの感想
まだまだ何もわかりませんが、お仕事
しながらたくさんの活動をされている
姿に、自分も早くそうなりたいと思う
ばかりです。
今後の抱負
社会人一年目でもあるので、先輩方と
たくさんお話して、社会人としての在
り方を学んだり、活動に参加する中で、
自分自身の成長を目指していきたいで
す。よろしくお願いします。
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ともに活動しませんか︖ともに活動しませんか︖
駒ヶ根青年会議所では、青年ならではの視点で伊南地域の課題に向き合い様々な
活動を行っています。
地域貢献をしたい︕自己研鑽したい︕地域の様々な業種や立場の人との繋がりを
つくりたい︕様々な「機会」を掴み取りたい︕といった２０歳から３９歳までの、
伊南地域にお住まいもしくは勤務している方を募集しています。
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ＪＣに入った理由
友達に誘われたから。仕事と子育てと
の両立をできる限りでやってみようと
入会を決めた。
入会してから今までの感想
顔を合わせることが久しぶりでも、皆
さん気持ちよく挨拶して迎えてくれる。
今後の抱負
できることがあれば、前向きに挑戦し
て、何か一つでも地域の未来のために
力を注げたらと思います。

新入会員 小林英里佳君新入会員 小林英里佳君
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